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突
然
、心
当
た
り
の
な
い
お
金
の
支
払
い
な

ど
を
請
求
す
る
ハ
ガ
キ
や
封
書
、メ
ー
ル
な
ど

が
届
い
た
ら
、そ
れ
は「
架
空
請
求
」の
お
そ
れ

が
あ
り
ま
す
。

　

公
的
機
関
と
誤
解
さ
せ
る
よ
う
な
団
体
名

を
名
乗
る
こ
と
も
多
く
、「
裁
判
を
お
こ
す
」・

「
財
産
を
差
し
押
さ
え
る
」な
ど
と
、受
け
取

り
手
の
不
安
を
か
き
た
て
、今
す
ぐ
支
払
を
し

な
け
れ
ば
大
変
な
こ
と
に
な
る
と
思
わ
せ
、お

金
の
支
払
い
や
連
絡
を
要
求
し
ま
す
。

　

し
か
し
そ
れ
は
、新
た
な
個
人
情
報
を
聞

き
出
さ
れ
た
り
、架
空
請
求
さ
れ
る
お
そ
れ
が

あ
り
ま
す
の
で
、連
絡
し
な
い
よ
う
に
ご
注
意

く
だ
さ
い
。

　
消
費
者
相
談

市
消
費
生
活
セ
ン
タ
ー　
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平
日
午
前
９
時
～
午
後
４
時

佐渡市消費者協会の取組み
佐渡市消費者協会　会員　山本　初子

　私たち消費者協会の８支部が統合し、佐渡市消費者協
会が設置され２年目になります。８地区での活動は活発に
行われておりますが、まだまだ一本化と言うところまで届か
ないのが現状です。
　当協会では、昨年に引き続き取組みをしているひとつと
して、ゴミ減量化に伴う「マイバックの推進運動」がありま
す。この活動は、私たちが十数年前から取組んできたこと
でありますが、今、やっと花開き皆さまに認められ、大きく
は行政とスクラムを組みながら推進しているところです。ま
た、今年の４月から市では廃プラの分別を行っております
が、このことについても私たちからの申し出で、ゴミの収集
所に立たせていただき、廃プラの出し方を一緒に勉強させ
ていただいた経緯があります。
　つぎに、一時期よりは下火になりましたが、毎日取り上げ
られない日はないくらい、「食の安全・安心」に関した記事
や報道が流れております。このことについても、たいへん
重要な問題と捕らえ、昨年から市民アンケートを実施し、
今年も引き続きアンケートの実施および結果の公表をすべ
きかと考えています。
　つきましては、皆さま方には大変ご迷惑をおかけします
が、もしお手元にアンケートの依頼が届きましたら、ご協力
の程よろしくお願い申し上げます。

「
民
事
裁
判
通
告
書
」と
い
う

　

架
空
請
求
ハ
ガ
キ 

に

　
　
　
　
　
　
ご
注
意
く
だ
さ
い

      子どもを見守る
佐渡市子ども安全
応援隊員が活動中！

市
教
育
委
員
会
で
は
、
安
全
で
安
心
で
き
る
学
校
づ
く
り

を
目
指
し
て
、
佐
渡
市
子
ど
も
安
全
応
援
隊
員
16
名
を
委
嘱

し
て
い
ま
す
。

佐
渡
市
子
ど
も
安
全
応
援
隊
員
は
、
学
校
の
施
設
や
通
学

路
等
を
定
期
的
に
巡
視
・
点
検
す
る
と
と
も
に
通
学
路
等
の

安
全
を
確
保
す
る
た
め
の
指
導
を
行
っ
て
い
ま
す
。

お
問
い
合
わ
せ　

教
育
委
員
会
学
校
教
育
課☎
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竹谷誠一さん
内海府小

井上幸夫さん
高千小

藍原　純さん
新穂小・行谷小

佐竹榮美子さん
浦川小

古藤弘已さん
金泉小・相川小・
七浦小

細野幸太郎さん
畑野小・後山小・
小倉小

土屋継彦さん
加茂小・両津吉
井小・両津小

伊藤秀昭さん
河原田小・�
八幡小

臼木眞一さん
真野小・西三川小
（笹川分校）

池　忠美さん
河崎小・両尾小

後藤雅之さん
沢根小・�
二宮小

中川孝一さん
小木小・深浦小

白木忠雄さん
前浜小

上杉俊孝さん
金井小・�
金井吉井小

大場正敏さん
羽茂小・大滝小・
小村小

本間敏延さん
赤泊小・川茂小・
松ヶ崎小

平成21年度佐渡市子ども安全応援隊員（スクールガードリーダー）


